

Ressort: Entertainment

## Robbie Williams war nicht "cool" genug für Oasis

London, 04.02.2013, 13:51 Uhr

**GDN** - Die Freundschaft zwischen Popstar Robbie Williams und den Oasis-Sängern Liam und Noel Gallagher in den 90ern ist nur von kurzer Dauer gewesen, da der Sänger den Brüdern nicht cool genug war. "Ich war kein Mod, ich gehörte kurz zwar dazu, aber es hat einfach nicht gepasst", erinnert sich der Sänger in der britischen Boulevard-Zeitung "The Sun".

Als "Mod" werden Anhänger einer Subkultur bezeichnet, die hauptsächlich in Großbritannien in den 1960er Jahren, aber auch in anderen europäischen Ländern präsent war. Nach einer langjährigen Feindschaft ist der "fette Take That-Tänzer", wie Williams von Noel Gallagher einmal bezeichnet wurde, den Gallaghers heute aber nicht mehr böse.

### Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-7078/robbie-williams-war-nicht-cool-genug-fuer-oasis.html>

### Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

### Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

### Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.  
3651 Lindell Road, Suite D168  
Las Vegas, NV 89103, USA  
(702) 943.0321 Local  
(702) 943.0233 Facsimile  
[info@unitedpressassociation.org](mailto:info@unitedpressassociation.org)  
[info@gna24.com](mailto:info@gna24.com)  
[www.gna24.com](http://www.gna24.com)